

# 生徒会新聞

# REVERB

# リヴァーブ

## 4・5月合併号

NO.123

平成28年5月30日発行  
柳井学園高等学校  
生徒会  
<http://www.yanai-g.ed.jp/gakuen@yanai-g.ed.jp>

## 真新しい制服をまとい百四十三名が入学 入学式

四月八日（金）に入学式が行われ、普通科アドバンスコース六名（大田先生）、普通科グローバル・ビジネスコース一組三十六名（山田先生）、二組三十六名（松村先生）、三組三十六名（濱野先生）、衛生看護科二十九名（中村先生）、計百四十三名が入学しました。

入学式では、新入生を代表して普通科アドバンスコースの谷村海璃さん（上関中学校出身）が「校訓を守り、専心学業にいそしみ立派に教養を積む覚悟」と新入生宣誓をしました。来賓祝辞では、PTA会長の波田野様から「勉強をするから、何をしたいか分かる。勉強をしないから、何をしたいか分からない。」と、映画監督北野武さんの言葉が励まし言葉として新入生に贈られました。また、入学式後には、野球部の生徒が校歌を披露し、元気のよい歌声が講堂に響き渡りました。

新入生の皆さんは、これからの三年間いろいろなことがあると思いますが、卒業するときには、本当に柳井学園に入学して良かったと思えるように、勉強や部活動に励み、良い友人関係を築いてもらいたいと思います。



普通科アドバンスコース 担任 大田先生



普通科グローバル・ビジネスコース1組 担任：山田先生



普通科グローバル・ビジネスコース2組 担任：松村先生



普通科グローバル・ビジネスコース3組 担任：濱野先生



衛生看護科 担任：中村先生

## 新入生歓迎

### 対面式・部活動紹介

四月十一日（月）に平成二十八年度対面式及び部活動紹介が行われました。対面式では、生徒会長の弘津摩耶さん（G三年一組・田布施中学校出身）が、不安なことがあればいつでも相談して下さいと新入生を歓迎しました。

部活動紹介では、各部活動や同好会で活動する在校生が、新入生勧誘のために工夫を凝らした紹介をしていました。現在、本校では部活動での積極的な活動を推進しており、約8割の生徒が部活動や同好会で活動しています。新入生の皆さんも部活動に積極的に参加してもらいたいものです。



## 柳井学園生としての第一歩

### 一泊二日の集団宿泊研修

新入生による集団宿泊研修が、四月十四日（木）、十五日（金）に岩国市にある山口県由宇青少年自然の家（山口県ふれあいパーク）で行われました。一日目は、銭壺山の麓から自然の家までの約七キロの山道を歩いて登り、昼食後、集団行動研修やAFPY研修、野外炊事、校歌練習を行いました。二日目は、ボランティア活動やウォークラリーを行いました。二日間とも天候に恵まれ、充実した研修活動が行われました。また、研修活動では、一生懸命に取り組む姿や、友人と協力する姿が随所で見られました。

この集団宿泊研修は、柳井学園の生徒として一歩を踏み出すため、入学後間もないこの時期に行われています。規律正しい生活習慣を身に付け、仲間との交流を深める良い機会になったと思います。また、自然の家の所長さんからは、「し自然を楽しむ、「ま」マナーを心がける、「る」ルールを守るの「しるる」の話をしてくださいました。この研修で学んだことや感じたことを、今後の学校生活に活かしてもらいたいものです。



第67回山口県高校総体スローガン  
夏空に君の笑顔を咲かせよう



**サッカー一部**  
5月28日(土)  
県立おのだサッカー交流公園  
vs 熊毛南高校

**ソフトテニス部**  
6月4日(土)  
宇部マテフレッセラ  
テニスコート

**男子バスケットボール部**  
5月28日(土)  
宇部西高校  
vs 誠英高校

**フェンシング部**  
6月4日(土)  
岩国工業高校

**バレーボール部**  
6月4日(土)  
俵田翁記念体育館  
vs 下関中等教育学校

**弓道部**  
6月4日(土)  
麒麟ビバレッジ周南市総合  
スポーツセンター弓道場

**女子バスケットボール部**  
5月28日(土)  
新南陽高校  
vs 山口中央高校

**レスリング部**  
6月4日(土)  
スポーツ交流村

**全国を目指し、熱い戦いが火ぶたをきる**

**山口県高等学校総合体育大会**

平成二十八年全国高等学校総合体育大会「2016情熱疾走中国総体」へつながら、第六十七回山口県高等学校総合体育大会「夏空に君の笑顔を咲かせよう」が、五月二十八日(土)から県内各地で始まります。本校では、女子バレーボール部、レスリング部、フェンシング部、ソフトテニス部、弓道部、サッカー部、男子バスケットボール部、女子バスケットボール部が全国大会を目指して戦いに挑みます。

三年生にとっては、多くの部活でこの大会が高校生最後の大会になります。選手の皆さんには、最後まで全力で戦い抜いてもらいたいものです。

また今年度は、中国総体が岡山県を中心として中国地区で行われます。山口県でも六競技が行われます。開催に向けて、本校では高校生活動推進委員が大会の準備をするなど、多くの生徒が大会運営に関わっています。皆さんで大会を盛り上げていきたいものです。

今回は、県総体に参加する各部活の主将の皆さんに、試合へ向けての抱負を聞いてきました。

**レスリング部 田邊敦史 (G3-1・柳井中学校出身)**



私たちが、「いばるな、恐れるな」をスローガンに日々頑張っています。目標は、団体戦、個人戦ともにインターハイ出場です。毎日の練習はきつくて厳しいですが目標に向けて頑張っています。OBの先輩や他校、大学などにも行ったりして実力を向上させています。太田先輩に負けないように全国でも活躍できるように、しっかり準備していきますので応援よろしくお願いします。

**女子バレーボール部 河野芽依 (G3-1・大竹中学校出身)**



今回行われる大会が私たちが三年生にとって最後の大会になります。前回の大会で負けた悔しさをバネに仲間とともに練習を頑張ってきました。一回戦は、下関中等教育です。一試合、一試合、苦しい展開になると思いますが、自分たちのバレーをして、決勝戦まで進めるよう頑張ります。そのために、チームがひとつとなつて常に笑顔でプレーをして試合に臨みたいと思います。応援よろしくお願いします。

**男子バスケットボール部 藤田康平 (G3-1・大和中学校出身)**



男子バスケットボール部は、五月二十八日に行われるインターハイ予選に出場します。一回戦は、宇部西高校です。試合ではミスやシュートミスをなくし、練習の成果を十分に発揮して良い結果が残せるように臨みたいと思います。三年生にとっては、最後の試合になるので、最後まで諦めず、一勝でも多く勝てるように頑張りたいと思います。応援よろしくお願いします。

**フェンシング部 松岡将太 (G3-1・柳井南中学校出身)**



僕たちフェンシング部は六月四日から五日までの二日間、岩国工業高等学校で試合が行われます。初戦は熊毛南高等学校との対戦です。去年のインターハイ予選では熊毛南高等学校に負け、この一年間とても悔しい気持ちで過ごしてきました。今年こそは絶対に勝つと常にイメージしながら練習に取り組みました。インターハイ出場を目指して頑張りますので皆さん応援よろしくお願いします。

**弓道部 岩本潤也 (B3-2・大島中学校出身)**



自分たち弓道部は、六月四日、五日に麒麟ビバレッジ周南総合スポーツセンターで総予選が行われます。一日目に男子、二日目に女子の試合があります。三年生は最後の大会なので、今まで身に着けてきたことをすべて出し切り、日ごろのチームワークを生かして一杯頑張りますので応援よろしくお願いします。

**ソフトテニス部 照永成華 (N3・平田中学校出身)**



私たちがソフトテニス部は、六月四日から開催される県総体の個人戦に出場します。今まで、支えてくださった顧問の先生や応援してくださっている周りの方々に、感謝の気持ちをもち、試合では、最後までプレーに集中し全力でプレーします。試合中苦しい場面や厳しい打球があつたとしても、三年生にとっては最後の試合なので、悔いの残らないよう、最後まで諦めず笑顔で終われるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

**サッカー部 田中大 (B2-2・周東中学校出身)**



私たちがサッカー部は、五月二十八日に熊毛南高校と対戦します。サッカー部は少ない人数ですが、日々工夫して練習に取り組みんでいます。昨年は、初戦に大差を敗れました。今年は一戦一戦全力でプレーしていきます。応援よろしくお願いします。

**女子バスケットボール部 山根美空 (G3-1・浅江中学校出身)**



私たちが三年生にとって、全員が揃って柳井学園のユニフォームを着て、公式戦に臨むのは最後となる県総体が五月二十八日に行われます。初戦から新南陽高校という、レベルの高いチームと対戦することになりましたが、最後の一秒まで諦めることなく、全力でプレーしようと思っています。そして、その姿を見てもらうことで、今までお世話になった方々へ感謝の気持ちを伝えたいと思っています。

各コースの略称は以下のようになっています。  
A: 普通科アドバンスコース G B: 普通科グローバルビジネスコース  
G: 普通科グローバルコース B: 普通科ビジネスコース N: 衛生看護科